

Declaración de la Cumbre Académica América Latina y El Caribe – Unión Europea, celebrada en Bruselas (Bélgica)

La declaración hecha después de la Cumbre UE–CELAC establece las condiciones académicas para la realización de un espacio común de educación superior entre las dos regiones. Presentado a los jefes de Estado y de Gobierno en su cumbre del 10 y 11 de junio de 2015, se manifiesta un espíritu de convergencia para un futuro de excelencia y equidad entre las regiones con referencias culturales y científicos comunes.

El Foro Académico Permanente entre América Latina, el Caribe y la Unión Europea (ALC–UE FAP) es de la primera académica Cumbre UE–ALC celebrada en Santiago en enero de 2013, en el marco de la primera Cumbre Jefes de Estado y de Gobierno de la Comunidad de Estados de América Latina y el Caribe – Unión Europea (UE–CELAC).

Ver la declaración adjunta.

Downloads

 **DECLARACION DE BRUSELAS.pdf**

DECLARACION DE BRUSELAS.pdf 73.25 KB

Fuente: <http://americo.usal.es/iberoame/?q=node/2726>